
第８９回 札幌市緑の審議会 

（書 面 会 議） 

審 議 概 要 

審議期間：2021 年２月８日（月）～３月２日（火） 



第 89回札幌市緑の審議会（書面開催） 審議結果 

１．議事 

  「緑保全創出地域制度」における緑保全創出地域の種別変更について 

  （別添１） 

２．出席者数 

  委員 16 名中、16 名が参加 

    定足数である過半数に達しているので、札幌市緑の保全と創出に関す

る条例施行規則第 67 条第３号の規定により、本会議は有効に成立 

３．審議期間 

  令和３年２月８日（月）～３月２日（火） 

４．意見一覧 

  別添２のとおり 

５．審議結果

議事について了承。 

  なお、議事に関連して下村委員、巽委員から頂戴したご意見につきましては、

今後の検討の参考とさせていただきます。 





○ 議題 「緑保全創出地域制度」における緑保全創出地域の種別変更について」
No 委員名 受領日 ご意見の内容
1 愛甲委員 2月8日 意見なし
2 佐々木委員 2月8日 意見なし
3 片山委員 2月8日 意見なし
4 小西委員 2月8日 意見なし
5 猿子委員 2月8日 意見なし
6 関委員 2月9日 意見なし
7 豊島委員 2月10日 意見なし
8 竹澤委員 2月12日 ○住環境と交通の安全、利便性とを考えれば、変更し、積極的に進めるべきと思います。
9 下村委員 2月12日 ○札幌市西区平和において、何故市道平福線の線引きを変更しなければならないか定かではありませんが

（居住系市街地を増やしたいためでしょうか？）、決定したことなので、僅か0.04haではありますが、里
山（緑）が削られることは残念ですね。
○前回、都会の緑のパーセントを上げることは非常に難しいとのお話がありました。一度消失したものを
取り戻すことは困難なことでしょう。緑の審議会では、今存在する里地、里山、山岳地域を維持していく
ように心掛けたいと思います。それとともに、これからも緑を反映できる都市計画を期待しています。

10 吉田委員 2月12日 意見なし
11 福田委員 2月12日 意見なし
12 小澤委員 2月12日 意見なし
13 竹内委員 2月12日 意見なし
14 巽委員 2月15日 ○道路が広くなって、近隣の住民に便利になるのは良いことと思いますが、そのために簡単に山の一部が

削られることには疑問を感じます。生物多様性を考え、そのことでの生態系への変化なども検討して頂き
たいと思います。

15 山本委員 2月15日 意見なし
16 今井委員 2月15日 意見なし
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